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Comunicato Federale 
 

Il giorno 17 luglio alle ore 18,00, in collegamento in videoconferenza, a seguito dei provvedimenti 

Governativi derivanti dalla pandemia del virus Covid-19, si è svolta la riunione di Consiglio Federale n. 

8 del 2020. 

 

Il Presidente apre la riunione constatando la presenza dei componenti del Consiglio, risultando 

assente giustificato il Consigliere Davide Tizzano. 

 

E’ presente tutto il Collegio dei Revisori dei Conti e sono, inoltre, presenti il Segretario Generale con i 

funzionari, Federica Simari, e Matteo Cavagnini, e il Responsabile Area Comunicazione, Claudio 

Tranquilli. 

E’, inoltre, presente il Presidente della CDA Giosué Vitagliano. 

 

Il Presidente chiede che l’approvazione del verbale della seduta precedente, avvenga nel corso della 

prossima riunione in considerazione dei tempi ristretti in cui si sono svolte le riunioni di Consiglio 

Federale. 

La prossima riunione di Consiglio Federale viene programmata per il 9 settembre p.v. 

 

Il Presidente passa quindi alle proprie comunicazioni informando il Consiglio in merito alla 

convocazione di un Consiglio CONI informale per il prossimo 22 luglio. Comunica poi che, trovandosi 

a Piediluco per le gare selettive per i Campionati Europei Juniores, oltre ad aver salutato la Squadra 

Paralimpica, ha visitato il Centro Federale in ristrutturazione e ha incontrato il Sindaco e l’Assessore 

allo Sport del Comune di Terni, con i quali ha discusso in merito all’avanzamento dei lavori di 

ristrutturazione del Centro Nazionale di Preparazione Olimpica e Paralimpica. 

 

Chiuse le comunicazioni il Presidente passa quindi al primo punto all’ordine del giorno. 

Il Presidente chiede al Presidente del Collegio dei Revisori, Sergio Rossi, di relazionare sulle loro 

attività. 

Il Consiglio approva poi gli impegni di spesa relativi ai servizi alberghieri necessari per il raduno U23 

in programma sul Lago di Pusiano e ai corsi di formazione allenatori di 1° e 2° livello 2020. 

 

Il Consigliere Michelangelo Crispi relaziona poi sulle attività Olimpiche e Paralimpiche, informando 

che le squadre proseguono con i rispettivi raduni tra Sabaudia e Piediluco. Purtroppo, oltre allo stop 

obbligato per Mondelli, Panizza e Gabbia, il Consigliere delegato informa che anche Marco di 

Costanzo dovrà purtroppo momentaneamente fermarsi. 

 

Il Vicepresidente Andrea Vitale relaziona sull’attività del settore formazione, che anche durante il 

periodo di lock-down, non si è fermata. 
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Viene poi trattato il tema relativo all’Assemblea Nazionale Ordinaria Elettiva, introdotto dal 

Presidente e relazionato dal Segretario Generale e dopo un’ampia discussione il Consiglio decide che 

si terrà a Roma il 14 e 15 novembre 2020. 

 
 

Il Consiglio quindi approva i criteri per l’assegnazione dei Premi Allenatori 2020, che rispetto alla 

delibera approvata lo scorso marzo, hanno subito una piccola variazione alla luce della cancellazione 

della gran parte delle manifestazioni del calendario remiero internazionale 2020 al fine di contenere e 

gestire l’emergenza epidemiologica da COVID-19. 

 

Viene infine approvata l’integrazione di alcuni incarichi del settore comunicazione 2020 alla luce 

dell’annullamento delle manifestazioni remiere e del contestuale potenziamento di tutte le attività sul 

web. 

 

Alle ore 19,50, il Presidente, avendo esaurito gli argomenti all’ordine del giorno, dichiara chiusa la 

riunione  
 

 

Roma, 23 luglio 2020 

 

 

         

Il Segretario Generale 

Maurizio Leone 

              


